

El OHA apoya a organizaciones comunitarias en la respuesta del estado al brote de hMPXV

Muchas organizaciones comunitarias probablemente han oído hablar a miembros de la comunidad sobre hMPXV (versión humana de la viruela del mono) en vista del aumento de casos anunciado durante la conferencia de prensa del Oregon Health Authority el 7 de julio.

Durante la conferencia de prensa, el Dr. Tim Menza, consejero de salud senior para la respuesta del OHA a hMPXV, anunció nuevos casos del virus en Oregon y habló sobre quiénes están en mayor riesgo de contraer hMPXV, las medidas que la gente puede tomar para protegerse, y las maneras en que la agencia, las autoridades locales de salud pública, las tribus y las organizaciones comunitarias están trabajando juntas para ayudar a las personas que están o pueden estar afectadas por el brote epidémico.

Al 13 de julio, Oregon tiene un total de 11 casos de hMPXV presuntos y confirmados.

Durante toda la preparación para la llegada de hMPXV a Oregon y la investigación de nuevos casos, el OHA se ha mostrado preocupado por el estigma que pueden tener durante este brote epidémico las personas más afectadas por hMPXV: homosexuales, bisexuales y otros hombres que tienen relaciones sexuales con hombres.

En primer lugar, la agencia ha buscado aclarar que el término “viruela del mono” no es apropiado, ya que los portadores naturales del virus son los roedores, no los primates no humanos. Como resultado de esto, el OHA, en consonancia con la Organización Mundial de la Salud y otras agencias y organizaciones de salud respetadas de todo el mundo, está utilizando la sigla *hMPXV* para referirse al virus.

En segundo lugar, en sus mensajes el OHA ha hecho hincapié en que si bien el brote epidémico mundial actual de hMPXV afecta en gran medida a miembros de esta comunidad, cualquier persona puede infectarse con el virus, ya que se transmite durante el contacto directo, cercano, personal, de piel a piel con una persona con síntomas. Esto puede ocurrir durante actividades tales como las relaciones sexuales, las caricias, los masajes, los besos, hablar de cerca o cuidar a alguien con hMPXV, pero es necesario realizar más estudios para determinar si el virus es una enfermedad de transmisión sexual.

Al mismo tiempo, al reconocer el impacto desproporcionado que ha tenido el virus en los hombres que tienen relaciones sexuales con otros hombres, el OHA se ha contactado con organizaciones comunitarias que apoyan a la comunidad LGBTQIA+ y queer más amplia para brindar a estas personas información, pruebas, estrategias de prevención y tratamiento para que puedan protegerse de hMPXV.

La agencia ha reconocido el profundo trauma que ha provocado el brote de hMPXV en la comunidad LGBTQ+/queer al haber atravesado dos pandemias, el VIH y el COVID-19, y tener que afrontar una posible tercera pandemia. Ha alentado a los miembros de la comunidad a ser acérrimos autodefensores de su salud a través de la comunicación

abierta con sus parejas sexuales y sus proveedores de atención médica; y si no tienen un proveedor de atención médica, a contactarse con su autoridad local de salud pública para obtener ayuda para encontrar uno.

El OHA continuará brindando actualizaciones regulares a las autoridades locales de salud pública, tribus y organizaciones comunitarias sobre la respuesta al brote de hMPXV en Oregon y en todo el mundo, y sobre la manera en que las personas con riesgo de contraer hMPXV pueden mantenerse saludables.